
que hay tanta calidad, el que 
no juega tiene que estar mo
lesto. Yo he sido jugador y 
lo entiendo. Pero un equipo 
es de verdad un equipo 
cuando la plantilla está mo
tivada lo suficiente como 
para que cuando se requie
ren los servicios de un ju 
gador éste esté dispuesto a 
sacrificarse por el club. Esto 
no ha hecho más que empe
zar y yo creo que van a ju
gar todos, aunque, lógica
m ente, algunos más que 
otros. Lo que sucede, ade
más, es que el conjunto está 
obteniendo buenos resulta
dos y no es aconsejable en 
determ inados momentos 
realizar cambios.

-También es una norma 
aceptada decir que los en
trenadores son de una pas
ta especial, que el banqui
llo «es una silla eléctrica»... 
En un equipo modesto co
mo el Toledo, el entrena
dor ¿debe tener aún una 
pasta todavía más espe
cial?

-Lógicamente, entrenar al 
Toledo es una responsabili
dad grande, pero siempre 
procuro estar al margen de 
cualquier tipo de comenta
rios, porque si no, el entre
nador no puede desarrollar 
su trabajo. Cada uno tiene 
sus ideas, sus opiniones, su 
forma de ver el fútbol, pero 
mi responsabilidad es impo
ner mis criterios, tanto si los 
resultados nos favorecen, 
como ahora, como si éstos 
no son todo lo buenos que 
quisiéram os. Presiones 
siempre existen y acepto las 
críticas siempre que sean 
constructivas para mi equi
po, a las otras no hay que 
hacerlas caso.

-El entrenador debe ha
cer un poco de padre, ma
dre, maestro y psicólogo de 
sus jugadores. ¿Qué opinas 
de la nueva moda de incor
porar psicólogos a los clu
bes?

-Todo lo que venga a 
aportar algo al fútbol es im
portante. Siempre se ha di
cho que el entrenador es un 
poco psicólogo y yo creo 
que es cierto. Tienes 22 ju
gadores, cada uno con una 
forma de ser distinta. El téc
nico debe conocer todo eso

En la plantilla reina un excelente ambiente. No es para menos, el CD Toledo colidera la clasificación y permanece imbatido.

y dar a cada uno el trato que 
mejor le vaya.

-¿Y policía?
-Un entrenador no puede 

estar todo el día detrás de los 
jugadores. El deportista tie
ne unas obligaciones dentro 
y fuera del campo, enten
diendo siempre que también 
es una persona que tiene de
recho a momentos de dis
tracción y relax. Eso hay que 
entenderlo, ahora bien, 
siempre dentro de un orden 
y guardando un equilibrio.

-Con los pies en el suelo, 
pero dejando volar la ca
beza... ¿El Toledo puede 
estar el año que viene en 
Segunda?

-Hay que ser exigentes y 
tenemos muchísima ilusión. 
La directiva ha hecho un

gran sacrificio para tener 
una buena plantilla y vamos 
a tratar de estar arriba pero 
reconociendo que es muy di
fícil porque hay muchos 
equipos con las mismas as
piraciones.

-Por último: ¿quién va a 
ganar este año la Liga?

-Es difícil de saber toda
vía. El Barcelona tiene un 
equipo muy hecho y es uno 
de los máximos candidatos. 
El único que puede hacerle 
sombra es el Atlético de Ma
drid. El Madrid tiene el hán- 
dicap del cambio de sistema 
y creo que no tiene los juga
dores idóneos para el esque
ma que quiere imponer Be
nito Floro.

•  JESUS RUBIO

í í r
E n  la Segunda 

B hay muchísima 
igualdad

“ A c e p to  las 
críticas siempre 
que sean 
constructivas
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